

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

En Bref

ÉDUCATION : BIENTÔT UNE FILIÈRE PROFESSIONNELLE AU LYCÉE ÉVANGÉLIQUE DE MFOUL

Photo : Gérard Minko



LE lycée évangélique Marie Nkone de Mfoul – enseignement privé protestant – s'enrichira bientôt d'une filière professionnelle axée sur l'agriculture ou l'agropastoral. L'établissement n'attend plus que le top de son partenaire Olam, a confié son proviseur Guy Constant Effayong Alloghe. Construction d'un portail avec une guérite, ouverture d'un service social, d'une salle multimédia et d'une infirmerie destinés aux premiers soins des apprenants sont autant de points inscrits dans les projets à réaliser. Mais le lycée de Mfoul entend poursuivre ses réformes engagées depuis l'année dernière

ÉDUCATION : LE COLLÈGE ÉVANGÉLIQUE ANDRÉ MINTSA DE NKOMAYAT OPÉRATIONNEL.

CE nouvel établissement privé protestant, ouvert depuis le mois d'octobre dernier, vient enrichir le bassin pédagogique du Woleu-Ntem Centre. Il est implanté au quartier Nkomayat dans le 2e arrondissement d'Oyem. Ce nouveau collège a hérité du long bâtiment de l'école privée protestante André Mintsa délocalisée derrière la Caisse cacao. Doté d'un premier cycle complet, il est dirigé par Antoine Pierre Loji Kazadi qui en devient le premier principal. Les inscriptions des élèves se sont poursuivies jusqu'au 15 novembre dernier. En attendant la livraison du matériel de bureaux pour son fonctionnement optimal, les cours ont démarré conformément au calendrier du ministère de l'Éducation nationale. Le principal a d'ailleurs remercié le directeur d'académie provinciale (DPA) pour son empressement dans la dotation des tables-bancs à son collège.

Par Gérard MINKO

Oyem : le nouveau chef du village Mefane installé

INFORMATICIEN à la retraite, Alain Asseko Ndong a promis de se mettre au service de ses administrés.

Gérard MINKO
Oyem/Gabon

SITUÉ à une douzaine de kilomètres de la commune d'Oyem, le village Mefane, dans le regroupement de Mvomayop, canton Woleu, a désormais un nouveau chef. Il s'agit d'Alain Asseko Ndong. Une nomination qui vient ainsi combler le vide observé depuis le décès, il y a un an, du chef Léon Ndong. Son successeur a été installé samedi dernier par le préfet du Woleu, Élie Nziengui, en présence de plusieurs autorités politico-administratives locales.

Au nom des notables, Jean-Rostand Mbomeyo a souhaité la bienvenue à la délégation. Mais c'est le secrétaire cantonal, Lambert Ntoma qui a dressé le portrait du promu. "Le nouveau chef du village Mefane est un authentique fils d'ici. Informaticien à la retraite, il est réputé dans la contrée pour ses qualités de rassembleur", a-t-il dit.

Le secrétaire général de préfecture Cyprien Meboume M'Esso a, lui, donné lecture de la décision portant nomination et fixant les attributions, avantages et pouvoirs des personnels et auxiliaires de commandement. Après, le préfet du Woleu a installé le promu. Non sans lui rappeler les missions à lui dévolues et le comportement responsable qui doit l'animer tout au long de son sacerdoce. "Quoique chef, vous êtes soumis au respect de la hiérarchie et à la notion de neutralité dans l'exercice de vos nouvelles charges".

Né le 14 juillet 1961 et père d'une nombreuse famille, le nouveau chef du village Mefane n'a pas manqué de remercier les autorités de nomination et a dit mesurer l'ampleur de la tâche qui l'incombe désormais. "Je ne ménagerai aucun effort pour mériter la confiance placée en ma modeste personne".



Le nouveau chef du village Mefane, M. Asseko Ndong.

Onga : fournitures scolaires et tables-bancs



Geste symbolique de remise d'un kit scolaire.

UN don du député Alain Aboumi Lendoye, au bénéfice des élèves de sa circonscription politique.

Anita Jordanah NGONDA
Onga/Gabon

LES élèves de la commune d'Onga, chef-lieu du département de la Djoué, ont reçu dernièrement un important lot de kits scolaires de la

part du député de la circonscription, Alain Aboumi Lendoye. Un appui aux familles. Surtout en cette période difficile d'année scolaire.

Le parlementaire a pu communier avec les enfants, appréhendant ainsi leurs préoccupations.

Séance tenante, il a décidé de payer la mutuelle de tous les élèves de son fief politique.

Outre les kits scolaires, il a fait don de tables-bancs. Une action que le député de la Djoué inscrit dans le cadre de la politique de solidarité et de partage encouragée par le président de la République Ali Bongo Ondimba, qui fait de l'éducation de jeunes gabonais, un axe majeur de son engagement républicain.

Visiblement heureux, les bénéficiaires, par l'entremise d'un des leurs, ont remercié très chaleureusement leur bienfaiteur. La même satisfaction se lisait sur le visage des parents qui ont émis le vœu de voir ce genre d'initiatives de solidarité et de partage se poursuivre dans la contrée. Pour soutenir les plus démunis. "Merci honorable député Alain Aboumi Lendoye pour ce geste (...). Poursuivez cet élan, et nous vous resterons reconnaissants et fidèles", a déclaré un habitant.

Photo : AUN